

Contacts :

Mathias Champseix

05 46 68 92 93

mathias.champseix@aunisatlantique.fr

Service communication

Juliette Grinard

06 83 43 95 80

juliette.grinard@aunisatlantique.fr

Un nouveau Directeur Général des Services pour la Communauté de Communes Aunis Atlantique

Suite à un audit interne conduit fin 2016 par un cabinet spécialisé, un plan de restructuration est présenté aux services. Il pointe notamment l'urgence du recrutement d'un nouveau directeur général, le poste étant vacant depuis le début de l'année.

Mathias Champseix, 42 ans, prendra ses nouvelles fonctions à la Communauté de Communes très prochainement avec une forte envie de contribuer au développement du territoire.

Issu d'une formation universitaire pluridisciplinaire alliant le droit et l'économie, il a fait ses premières armes professionnelles dans le monde bancaire chez Dexia Crédit Local.

En 2008, il crée sa propre entreprise de conseil financier auprès des collectivités locales (Gouvernéo) avant de prendre la direction d'un pôle gérant les finances, la RH, l'informatique et les moyens généraux à La Chappelle Saint Luc (département de l'Aube).

Un rapprochement familial l'amène à s'installer sur le territoire d'Aunis Atlantique en 2011. C'est à cette date qu'il prend ses fonctions de Directeur Financier de L'Agglomération de Saintes.

En 2015, il rejoint Soluris, le syndicat informatique de la Charente-Maritime pour développer l'offre auprès des grands comptes.

Elu en 2014 en tant qu'adjoint aux finances et urbanisme de la Commune de La Laigne, il connaît bien le territoire. Son recrutement à la Communauté de Communes implique la démission de son mandat d' élu local.

Animé par l'idée du progrès sous toutes ses formes, cet amateur de rugby veut mettre l'humain au cœur du dispositif afin de garantir, grâce aux équipes qui l'accompagnent, un service public communautaire professionnel et efficace.